

El polideportivo de San Jerónimo será el punto de vacunación masiva de Petrer

26/03/2021



Juana Ochoa e Irene Navarro en el polideportivo esta mañana.

El **punto de vacunación masiva de Petrer será el polideportivo de San Jerónimo**, así lo ha decidido la Conselleria de Sanidad tras valorar los diferentes espacios que el Ayuntamiento propuso como posibles lugares para suministrar la dosis a la población petrerense. Así lo han anunciado esta mañana la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro** y la edil de Sanidad, **Juana Ochoa**.

Este espacio esperan comience a funcionar a lo largo del mes de abril, pero que todavía se desconocen fechas, **“se ha escogido porque es abierto pero cubierto, tiene ventilación natural, es accesible y tiene accesos amplios, lo que mejora la labor de los sanitarios”**, ha dicho Ochoa. La concejala también ha querido agradecer el apoyo de las diferentes concejalías de

Petrer, que se han volcado “y han trabajado de forma transversal para que todo esté a punto para el momento en el que comience el proceso”.

La alcaldesa ha explicado que **“es importante enviar un mensaje de tranquilidad a la población**, que los petrerenses sepan cuál será el espacio de vacunación masiva y que se está trabajando de forma intensa tanto desde los centros de salud como desde la Conselleria de Sanidad y desde el Ayuntamiento para que se vacune con seguridad”.

Ochoa ha adelantado que **durante los próximos 15 días está previsto que comience la vacunación de personas de 70 a 79 años**, una vez haya concluido la vacunación del grupo de 80 a 89 años, que se continúa

realizando en los dos centros de salud de la localidad. De momento se desconoce si este nuevo grupo será vacunado en San Jerónimo o en los centros sanitarios.

Profesorado

Esta tarde comienza la vacunación del profesorado de todo el Departamento de Salud de Elda en el pabellón

azul, e Irene Navarro ha afirmado estar contenta pues **“este colectivo ha dado un ejemplo de cómo hacer las cosas bien**, como también las familias y menores, **ha sido el año más complicado de la historia reciente y lo están haciendo de forma excepcional**, tras la reanudación de la vacunación ahora comenzarán los profesores a estar inmunizados, es motivo de alegría y enhorabuena”.